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Mr Le Président, 

Les délégués FO Finances de Vendée s'inquiètent de la densité de l'ordre du jour des CHS-CT. Densité qui est la preuve,
s'il en fallait une, qu'il serait incohérent et inepte de fusionner cette instance avec le CT. 
FO Finances tient à rappeler son attachement aux instances CT et CHSCT au moment où la question de leur fusion est
en discussion au niveau Fonction Publique.

Par ailleurs, FO attire l'attention du Président du CHSCT sur le risque de surcharge de travail des nombreux services
déjà en sous effectif et aux conséquences sur la santé des personnels (épuisement, désintérêt au travail, etc...).
Cette rentrée se fait dans un climat d’inquiétude avec comme toile de fond de nouvelles restructurations, de nouvelles
réductions d'effectifs et de moyens, 2130 nouvelles suppressions d'empois inscrites dans le projet de Loi Finances 2019.
La DGFiP sera la principale contributrice à cette nouvelle saignée d'emplois alors que le prélèvement à la source va
générer dans un premier temps un surcroît  d'activité dans nos services,  dégrader un peu plus le service rendu aux
usagers et aggraver nos conditions de travail.

A l'ordre du jour de ce CHSCT figure la fermeture de cabinets médicaux. Lors du CHSCT Ministériel le 15 juin dernier,
la Secrétaire Générale a affirmé devant les représentants du personnel que tous les médecins de prévention avaient été
associés à la prise de décision concernant ces fermetures !
Nous sommes impatients de connaître le point de vue du Dr Bailly sur ce point.

Lors du précédent CHSCT, les délégués FO ont proposés et portés plusieurs initiatives afin d 'améliorer les conditions
de travail des personnels, ces initiatives étaient les suivantes :
- Acquisition par le CHSCT d'une dotation complémentaire d 'écrans afin de doter en double-écrans tous les personnels
qui en feraient la demande.
-  Proposition  de  séance  de  sophrologie  pour  les  personnels  qui  le  souhaitent,  dans  le  prolongement  de  certaines
formations de gestion du stress. 
- Cofinancement de travaux de réfection des sanitaires, afin d'impulser un plan de rénovation sur plusieurs sites qui en
ont bien besoin.
Sur toutes ces initiatives, nous attendons de vous, Mr Le Président, un premier retour.

Les délégués FO Finances ont décidé de proposer une nouvelle piste de réflexion, à savoir rénover ou améliorer les
espaces de détente. Il nous semble que du point de vue de l'hygiène cela pourrait être utile pour certains de ces lieux et
cela permettrait d'améliorer les conditions de vie de nos collègues.

Les représentants FO vous ont demandé de rajouter plusieurs sujets à l'ordre du jour :
-  un point sur la sécurité des transferts de fonds dans les postes comptables, sujet déjà évoqué par le passé dans cette
instance mais toujours autant d'actualité.
- un point sur l'aménagement des horaires lors des fortes chaleurs.

En conclusion, les délégués FO Finances abordent ce CHSCT dans un souci constructif et pragmatique afin de trouver
les solutions les plus à même d'apaiser les tensions inhérentes à la situation catastrophique de la DGFiP et de contribuer
à une meilleure qualité de vie au travail des agents.

FO Finances  continuera  de  porter  les  revendications  des  agents  et  à  défendre l'instance  indépendante  et  dédiée  à
l'hygiène, la santé et la sécurité des travailleurs constituée par le CHSCT. Cette instance est indispensable au maintien
de bonnes conditions de travail.
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